

Paracha Metsora - מצרע

Une personne atteinte de tsaraat est appelée : **un metsora**. Cette paracha décrit la procédure de purification du Metsora, après guérison de sa plaie.

Il devra amener, au temple:

- 2 oiseaux
- un bois de cèdre
- un bois d'hysope
- de la laine rouge écarlate.

Après 7 jours de purification, le Metsora devra:

- se couper les cheveux à ras, et tous ses poils seront épilés
- se tremper au mikvé
- laver ses habits.

Si la tâche apparaissait sur un mur de la maison, le Cohen demandait, qu'avant sa venue, on fasse sortir toutes les affaires **hors de la maison** pour **ne pas qu'elles ne deviennent impures** s'il déclare la maison « atteinte de tsaraat ».

Si la maison est impure, 7 jours après, le Cohen demande de **changer les pierres touchées**. Et si la tâche réapparaît, il demande de démolir **la maison**. Cela nous montre la gravité du Lachon Hara!!!

Parfois, Hachem faisait cela sur la maison de gens biens pour leur permettre de **découvrir des trésors cachés** dans les murs de leurs maisons...



SAVOIR ÉCRIRE LE NOM DE LA PARACHA EN HEBREU:.....